

Objetos de la tumba de Tutankamón se exhiben en Los Ángeles



La Habana, 23 de mar (RHC) Una muestra de objetos de la tumba de Tutankamón se exhiben en Los Ángeles y estará en esa ciudad hasta enero de 2019.

La exposicion presenta la mayor colección de artículos procedentes de la tumba del Faraón Niño que se haya exhibido de forma pública fuera de Egipto.

El 40 por ciento de esos artefactos salieron de tierras egipcias para esta ocasión y será la última vez que lo hagan antes de regresar definitivamente al Gran Museo Egipcio, actualmente en construcción, para ser parte de una muestra permanente.

“La exposición presenta una combinación de la maravilla de los objetos con la tecnología de hoy. Es una experiencia única para el visitante”, agregó el responsable de contenido de la exposición, que destacó la inclusión de visualizaciones en 3D, contenido digital, proyecciones en 360 grados y una visita guiada en varios idiomas, incluido el español.

“El objetivo de la muestra es recaudar fondos para terminar la construcción del museo”, señaló Numhauser.

Como principal reclamo destaca el célebre ataúd del faraón, envuelto con ocho bandas de oro ornamentadas e incrustaciones de cornalina, lapislázuli y vidrio, que formaban una serie de jeroglíficos y sortilegios mágicos de protección.

Tras su paso por Los Ángeles la muestra, viajará a Europa.

Fuente:Cubasi

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/158233-objetos-de-la-tumba-de-tutankamon-se-exhiben-en-los-angeles>



Radio Habana Cuba